
　

地
域
お
こ
し
協
力
隊
に
な
り
、

島
原
市
に
移
住
し
て
か
ら
早
く
も

５
カ
月
が
経
と
う
と
し
て
い
ま
す
。

こ
こ
に
来
て
か
ら
季
節
の
変
化
に

敏
感
に
な
り
ま
し
た
。
東
京
で
は

外
に
居
る
時
間
が
少
な
く
、
街
路

樹
や
公
園
の
木
々
か
ら
一
瞬
の
四

季
を
感
じ
て
い
ま
し
た
が
、
島
原

で
は
日
々
五
感
で
感
じ
て
い
ま
す
。

　

漂
う
匂
い
は
、
青
草
か
ら
金
木

犀
に
変
わ
り
ま
し
た
。
空
は
も
く

も
く
と
し
た
積
乱
雲
漂
う
濃
い
青

色
か
ら
澄
み
渡
る
水
色
に
変
わ
り
、

眉
山
が
よ
く
見
え
る
今
日
こ
の
頃

で
す
。
移
住
し
て
か
ら
１
年
経
つ

頃
に
は
枕
草
子
の
ご
と
く
、
島
原

の
四
季
に
つ
い
て
詠
み
あ
げ
て
し

ま
い
そ
う
で
す
。

　

そ
ん
な
秋
の
気
配
が
漂
い
始
め

た
９
月
の
４
連
休
に
、
ア
ー
ケ
ー

ド
商
店
街
で
は
21
日
に
万
町
商
店

街
で
「
よ
ろ
ず
祭
り
」、
22
日
に

「
メ
ル
シ
ー
マ
ル
シ
ェ
」
が
開
催
さ

れ
ま
し
た
。
私
も
準
備
か
ら
当
日

の
案
内
所
で
の
受
付
な
ど
、
お
手

伝
い
を
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

両
日
と
も
老
若
男
女
で
賑
わ
っ
て

お
り
、「
こ
ん
な
に
商
店
街
が
賑
や

か
な
の
は
久
し
ぶ
り
ね
」
と
お
話

し
す
る
声
も
聞
こ
え
て
き
て
嬉
し

く
な
り
ま
し
た
。

　

今
年
は
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス

の
影
響
で
土
曜
夜
市
が
中
止
に
な

っ
て
い
た
事
も
あ
り
、
お
祭
り
を

心
か
ら
求
め
て
い
る
人
が
多
か
っ

た
の
だ
と
思
い
ま
す
。
来
年
は
お

祭
り
が
ま
た
開
催
さ
れ
て
、
も
っ

と
人
々
の
楽
し
む
顔
が
見
ら
れ
る

機
会
が
増
え
ま
す
よ
う
に
。

▼
問
い
合
わ
せ
先　
政
策
企
画
課

　こんにちは。10 月から島原市地域おこし協力隊の一
員となりました綾部です。
　南島原市出身ですので方言は通訳不要です。高校卒業
後は東京や神奈川におりましたが、上京 20 周年目とな
り長崎にＵターンしました。1 年半ほど大村市で暮らし
た後、地域おこし協力隊の存在を知り島原半島に戻って
きました。ようやくただいまという気持ちです。
　至る所でＵターンの理由を問われますが、錦を飾った
わけでもなく、地元が好き、美味いものを食べて暮らし
たい、祖母の目が黒い内に・・・と、いくつかの小さな
理由が重なったからです。

　些細なことです
が、東京にいて季
節の変化を楽しめ
なくなったことも
理由の一つです。
こ こ 島 原 半 島 で
は、まちの至る所
でふと季節の移ろ
いを、そして雲仙
岳がダイナミック

に四季の変化を感じさせてくれます。それがどんなに贅
沢なことか。島原半島で生まれ育った者として、この豊
かな自然を守っていきたいと思わざるをえません。
　私はこれまで国内外でマクロビオティックなどの健康
法を学び、セラピスト活動も行っています。ここ島原で
も、「いくら体に良くても美味しくないものは食べたく
ない！」を旗

き し
幟鮮明に、島原健康法を見つけていきたい

と思います。よろしくお願いいたします。
▶問い合わせ先　政策企画課
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地域おこし協力隊

綾
あ や べ

部 美
み な こ

奈子 さん（39 歳）

～島原市地域おこし協力隊～N Ｆ★ a c e swe

地
域
お
こ
し
協
力
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倉
林 

実
央

富山県の立山連峰をバックに写真に写る綾部隊員

アーケードでのイベント開催
時に取材を受ける倉林隊員


